

Une vingtaine de morts dans cinq attentats à Casablanca - 1/1

Casablanca, 17/05/03 - Quatre attentats, trois à la voiture piégée et un à la bombe, ont été perpétrés vendredi soir à Casablanca, faisant au moins vingt morts.

Trois voitures piégées ont explosé respectivement près du consulat de Belgique, de l'hôtel Safir et du cercle de l'alliance Israélite, et une bombe a explosé près de la "Casa de Espana", faisant au moins vingt morts, dont deux policiers et un gardien qui assurait la garde de la "Casa de Espana". Trois suspects ont été interpellés.

Dès que Sa Majesté le roi Mohammed VI a été mis au courant, il a ordonné la mise en place d'un système d'évacuation des blessés.

Un poste de commandement a été mis en place au siège de la Wilaya de Casablanca et un autre au ministère de l'intérieur à Rabat pour suivre l'évolution de la situation.

Selon les premières informations recueillies sur place, l'explosion qui a eu lieu à "Casa de Espana" n'a pas été provoquée par une voiture piégée mais par un individu qui s'était introduit à l'intérieur du restaurant où se trouvaient plusieurs clients.

Aucune installation gouvernementale US "n'a été la cible des attentats survenus vendredi soir à Casablanca", a fait savoir une porte-parole du département d'Etat, citée par l'Associated Press.